

















NP 1º/24 Diciembre | Escudería Gomera Racing Temporada 2024

La Escudería Gomera Racing cierra su temporada 2024 con un almuerzo

2/12/2024

Será este sábado, 7 de diciembre, en la Zona Recreativa de San Juan, en el municipio de Hermigua. La Escudería Gomera Racing, que este año ha vuelto a organizar la Subida de Hermigua y el Rallysprint La Gomera, pondrá el colofón a esta temporada en compañía de deportistas, oficiales, patrocinadores, instituciones, medios de comunicación y aficionados.

Una temporada más, la isla colombina ha vuelto a disfrutar del deporte del motor gracias a la organización de la Escudería Gomera Racing. El equipo que dirige desde hace casi tres décadas Juan Luis Alonso volvió a sacar adelante dos citas de carácter regional, provincial e interinsular como la histórica Subida a Hermigua y otra cita que se va haciendo con su hueco particular en los calendarios, el Rallysprint La Gomera.

Para cerrar esta temporada 2024, la Escudería Gomera Racing ha organizado un almuerzo popular para este sábado 7 de diciembre. A este acto de cierre de temporada están invitados los deportistas, pilotos y copilotos, oficiales, patrocinadores, instituciones, medios de comunicación y aficionados.

El punto de encuentro será en la Zona Recreativa de San Juan, en el municipio de Hermigua, un lugar perfecto para compartir interesantes minutos con el motor como protagonista.

